

RICARDO MATEOS SAINZ DE MEDRANO
JONATAN IGLESIAS SANCHO

FRANCISCO DE ASÍS *de* BORBÓN, EL REY CONSORTE



¿Afeminado, meapilas, avaro, impotente? La fascinante biografía de una figura insólita en la historia de España: el hombre que casó con Isabel II y hubo de reinar sin quererlo.



Francisco de Asís de Borbón, el rey consorte

¿Has oído hablar de un hombre afeminado, meapilas, avaro e impotente que pasó sin pena ni gloria por la historia de España como su único rey consorte? ¿Sabes quién yace enterrado bajo tal retahíla de tópicos, qué hay de cierto en todos ellos? La insólita figura de Francisco de Asís de Borbón es, paradójicamente, una de las menos estudiadas y más desconocidas de nuestra contemporaneidad. ¿Cuál es el motivo de semejante destierro? ¿Hasta qué punto nos explica el pasado reciente?

Creció en el viciado entorno de la fuerte endogamia borbónica; casó con su prima y fue testigo y protagonista de los esperpénticos entresijos de la corte isabelina; vivió en un escenario marcado por las guerras carlistas, los pronunciamientos militares y las conspiraciones palaciegas; conoció el exilio y murió apartado del mundo. Apodado despectivamente «Paquita», durante años compartió hogar e intimidad con su fiel secretario. Conjugó un amor resuelto por la belleza masculina con un marcado conservadurismo y un legitimismo a la antigua. Príncipe diferente, ¿cómo rescatarlo de forma objetiva del silencio y la caricatura?

Adéntrate en la exquisita biografía del rey Francisco de Asís: una obra única, fruto de una rigurosa investigación, que arroja luz sobre la vida de un personaje fascinante despreciado por la historiografía. ¿Era el padre de los hijos de Isabel II? ¿Cuál es el legado del culto esteta, apasionado de la decoración y las artes, cosmopolita y gran viajero que reinó, sin quererlo, como esposo de la polémica monarca? Asiste en primera persona a los hechos, descubre la correspondencia, sé partícipe de las conversaciones y contempla ante ti el apasionante paisaje de uno de los momentos más turbulentos de la singladura histórica española.

» Ricardo Mateos Sainz de Medrano & Jonatan Iglesias Sancho

MEMORIAS • Memorias y biografías • Editorial Almuzara

RICARDO MATEOS SAINZ DE MEDRANO (Madrid, 1961) es licenciado en Geografía e Historia, en Psicología y en Traducción e Interpretación. Es autor en solitario de *Los desconocidos infantes de España* (1996), *La familia de la reina Sofía* (2004), *Nobleza obliga* (2006), *Los infantes de Andalucía* (2007), *La reina María Cristina* (2008), *Los Güell, la permanencia de un modo de ser* (2010), *Estoril, los años dorados* (2012), *Dom Manuel II: o último rei de Portugal* (2012), *Eulalia de Borbón, l'Enfant Terrible* (2014) y *Alfonso y Ena. La boda del siglo* (2019). También es autor, en colaboración, de *Felipe y Letizia, el compromiso real* (2004), *Los Borbones. Imágenes para la historia de una familia real* (2007), *La reina Sofía. Imágenes para sus 70 años* (2008), *Joyas reales, fastos y boato* (2011) y *Las cuñadas de Isabel II* (2022). Articulista y conferenciante tanto en España como en otros países, ha colaborado con National Geographic y con medios de prensa y televisión, ha participado en el *Diccionario biográfico* de la Real Academia de la Historia y es miembro de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía y de la Accademia Maria Luisa di Borbone, de Viareggio (Italia).

JONATAN IGLESIAS SANCHO (Martorell, 1990) es escritor, historiador local e investigador especializado en historia dinástica. Creador del canal *El Cronista de la Corte*, se ha dedicado a la divulgación histórica con un enfoque riguroso y accesible, centrándose especialmente en la monarquía y sus protagonistas. Es autor de *¡Salvad al zar!* (2021), un estudio sobre la intervención de Alfonso XIII para rescatar a Nicolás II y a su familia; *Las cuñadas de Isabel II: las infantas más raras que ha dado España* (2022), escrito junto con Ricardo Mateos, donde explora la vida de las hermanas de Francisco de Asís de Borbón, y *María Isabel de Bragança. Princesa de Portugal, rainha do Prado* (2024), sobre la efímera segunda esposa de Fernando VII. Además, ha escrito varios libros sobre la historia de Villanueva de Algaidas, en los que ha profundizado en sus raíces y evolución, especialmente en el siglo XIX. También ha colaborado en la revista *Royalty Digest Quarterly*.



9788410526488

Thema: DNBR; 3MN-ES-A
978-84-10526-48-8
688 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 4.3 cm · 904 g
PVP: 25.95 €